

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 27. September 2007

Interkulturelle Erziehung

Auftakt der diesjährigen Interkulturellen Wochen unter dem Motto "Teil haben - Teil werden" bildete das Thema Integration von Kindern und Eltern in die Kindertagesstätte und Schule. In beiden Institutionen werden Kinder vieler Kulturen gemeinsam erzogen.

Referiert haben die Leiterin der Katholischen Kindertagesstätte Seestraße in Niederroden Doris Heil und die Dipl.-Pädagogin Dr. Ye?im Kasap-Cetingök, die gemeinsam mit dem Kita-Team die Weiterentwicklung der Einrichtung zu einem interkulturellen Familienzentrum auf den Weg gebracht haben.

Verantwortlich für diese Veranstaltung war das Sachgebiet Gleichberechtigung und Integration in Zusammenarbeit mit dem Mühlheimer Präventionsrat, Arbeitskreis Konfliktmanagement bei Kindern und Jugendlichen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.